

平成 26 年度 <b>6 月号</b> 熊谷市立久下小学校	<h1 style="font-size: 2em;">久下小だより</h1> 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	(6 月の生活目標) 時間を守る
--------------------------------------	---	---------------------

### 学校生活で大切と思うこと！「五つの誓い！」

- 1 目は、人のよいところを見るために使おう…
- 2 口は、人を励ます言葉や感謝の言葉を言うために使おう…
- 3 耳は、人の言葉を最後まで聴いてあげるために使おう…
- 4 手足は、人を助けるために使おう…
- 5 心は、人の痛みがわかるために使おう…

腰塚勇人先生の「五つの誓い」の言葉です。とかく人の欠点はよく見え、批判することは簡単にできます。しかし、今子供たちにとって必要なことは、よさを見つけ褒めて励まし、人の話をよく聴き、他人に感謝することです。是非、五つの誓いをかみしめて子育てに役立てていきましょう。

### 5 年生 赤城山「林間学校」を終えて

5 月 27 日 28 日と林間学校に行ってきました。



2 日間とも好天に恵まれ、楽しく思い出に残る林間学校でした。初日、赤城山の地蔵岳からは日光や谷川の山々がよく見え、登山の素晴らしさを感じることができました。また、友達と仲

良くマナーを守り集団生活を送ることができました。キャンプファイヤーでは、団結・協力する様子が伺えました。バーベキューでは、自主的に炊事場や鉄板をきれいに磨くことができました。協力しながら布団を敷くことができました。…など 5 年生のよさが発揮された林間学校でした。

また、今後の学校生活に生かすべき課題も発見することができました。①人の話をよく聞くこと ②協力して事を進めること ③自分で判断し、自主的に行動すること などです。課題を解決しつつ、皆さんのこれからの成長を期待します。

### 体育館新築工事の進捗状況等について (お知らせ)

現在の工事の進捗状況ですが、解体は 6 月中旬が目途ととなっています。久下神社西側 (農協跡地) の学校駐車場が完成しましたので、必要に応じてご利用ください。なお、建築業者の計画では、グラウンドが以前の計画より工事用として広く使われる見込みです。子供たちの安全を確保しつつ遊び場や運動場の有効的な利用を考えて参りますので、ご理解とご協力をお願いします。

6 月 行事予定	
1	日
2	月
3	火 全校朝会 1 年鍵盤ハーモニカ講習会 3・6 年カルタめぐり
4	水 2・4 年知能検査 J R C の日 プール開き 教育相談
5	木 児童委員会 耳鼻科検診
6	金 救急法研修会 2 年町探検
7	土 資源回収
8	日
9	月 校内硬筆展 4 年田植え
10	火 児童集会 (保健) P T A 運営委員会
11	水 4 年社会科見学
12	木 クラブ 貧血検査 小児生活習慣病予防検診
13	金
14	土
15	日
16	月 ブロック集会 (中)
17	火 ブロック集会 (低・高) 5 年特別支援学校交流会
18	水 色別活動①
19	木 フリー参観 クラブ 学校評議員会議 幼保小連絡会 薬物乱用防止教室
20	金 小・中交流会
21	土
22	日
23	月
24	火 自転車大会壮行会
25	水
26	木 クラブ 第 1 回保健委員会
27	金 代表委員会
28	土 交通安全子供自転車埼玉県大会
29	日
30	月

## 5月1日(木) 竜巻避難訓練及び引渡し訓練



熊谷地方気象台の方々を講師に招き、保護者を対象に竜巻についての講話をしていただきました。いっ

つどこで起こるか分からない自然災害から身を守る方策について、日頃から万全の準備をしておきたいものです。「備えあれば憂い無し」です。

引渡し訓練では、ほぼ全員のご家庭のご協力が得られたことに感謝申し上げます。

なお、5月29日、雷による引渡しではご協力をいただきありがとうございました。お陰様で安全に帰宅させることができました。

## 5月14日(水) 3年人権教室



市の人権教育推進委員の先生方から講話をいただきました。いじめや仲間はずれをしてはいけないことを学びました。「もし

いじめを見かけたら勇気をもってお話できるといいね」というアドバイスもいただきました。「聞く姿勢がよく、しっかりと自分の意見を述べることができている、久下小の子供たちは素晴らしいですね。」と口々に褒めていました。

## 5月15日(木) 6年海浜学校



大洗海岸で磯の観察を行いました。アメフラシやムラサキウニ、カニ、ヒトデなどを捕まえることができました。子供たちは生き物の

数に驚かされると共に、生命の不思議さを実感していました。アクアワールドでのイルカやアシカのショーはたいへん迫力がありました。



お利口さんの動物たちに拍手です。当日は早朝からお弁当の準備などありがとうございました。

## 5月19日(月) 児童集会



今年度の各委員会の委員長から活動内容が発表されました。委員会活動は久下小の児童の自主的・主体的な活動の組織です。日本一の久

下小学校となるために、子供たちの力で、それぞれの組織が活発に活動して欲しいと思います。

## 5月20日(火) プール清掃



いよいよ暑さ本番を迎え、プールが待ち遠しい季節となりました。その準備としてプール清掃を高学年の皆さんが行って

くれました。昨年度からプールに鳥よけ用として、防鳥糸を張っていましたが、その効果があったせいか、糞の跡は見当たりませんでした。きれいにしてくれてありがとうございました。

## 5月22日(木) 3・4年遠足



埼玉県伝統工芸館や見晴らしの丘公園に行ってきました。

伝統工芸館での紙漉き体験は、長年受け継がれた伝統を肌で感じる事ができ

ました。世界で1枚しかない和紙の仕上がりがとても楽しみです。

また、公園の長い滑り台では、緊張しながらも上手に滑ることができていました。

## 5月27日(火) 28日(水) 5年林間学校



林間学校のスローガンは、「正しい行動をし 協力し合っ て 笑顔あふれる 林間学校にしよう」でしたが、十分達成できたと思います。

親元を離れてのはじめの宿泊体験でしたが、①ルールを守る ②時間を守る ③協力する ことができていました。